

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

FILOSOFÍA

Más días de préstamo

Mayor número de libros y documentos para préstamo

-He notado en éstos cuatro años que vengo utilizando la biblioteca con más diferencia (estoy cursando doctorado) que el servicio de búsqueda de libros a través del catálogo general ha empeorado bastante pues es mucho más difícil encontrar libros por el título que en realidad existen pues sólo se encuentran por palabras claves por eje.

-Se podría crear un sistema de control para que no se subrayen los libros pues la mayoría infelizmente están subrayados y en un estado lamentable de nada sirve la etiqueta de advertencia si no se identifica la persona que lo subrayó.

-Tampoco es fácil localizar los libros en los estantes pues la numeración (signatura) no siguen un orden lógico y no están bien distribuidos por temas.

Sugiero la creación de una sala de lectura que no se restrinja al formato silla-mesa, ya que la lectura no siempre se hace en ese contexto.

Aumentar el confort de los puestos de lectura : mejores asientos, mesas, luz.

-Mayor tiempo de préstamo

-Mayor número de préstamos

-Mayor número de fondos de una misma obra

En la biblioteca de filosofía hay un limitado número de puestos de lectura, que en época de exámenes invaden gente de otras facultades (derecho principalmente)

Sería una buena idea que en época de exámenes restringiera el acceso a los alumnos que no estudien filosofía ; los alumnos de filosofía tenemos que trabajar con una gran cantidad de material bibliográfico. ¿ Por qué tenemos que ir y venir por los pasillos de la facultad para ir y sacar libros y no nos dejan en nuestra biblioteca tranquilos ?

-Ampliar el horario en época de exámenes

La biblioteca de la facultad de filosofía tiene un problema de espacio muy grave. La sala de lectura se ha quedado pequeña y el mobiliario está anticuado. Los fondos que se pueden consultar directamente en la sala de lectura son escasos, pues la mayor parte de los libros están en depósitos, a los que el usuario no pueda acceder directamente. Esto complica enormemente la consulta del material y , además, dificulta el conocimiento de los fondos de los que dispone la biblioteca.

El número de libros excluido de préstamo es excesivo. En ocasiones, se dispone de varios ejemplares de un mismo libro, pero todos están excluidos de préstamo. Es incomprensible, además, que están excluidas de préstamo las obras completas de los principales filósofos, depositadas en la sala de investigación. Es incomprensible que las estanterías de la sala de investigación están cerradas y haya que pedir el bibliotecario todos los libros que se desea consultar. Sorprende que en las diversas dependencias de la biblioteca no haya fotocopiadora sobre todo si se tiene en cuenta la cantidad de libros que no se pueden sacar de la sala. Finalmente, la adquisición de libros es rutinaria : se compran todos los libros que se publican en determinadas colecciones o editoriales y ninguno de los que aparecen en otras.

Sería interesante tener acceso directo a los libros. No siempre conocer el título o autor del libro que más te puede servir ; muchas veces buscando entre los propios libros encuentras mucho más.

Los investigadores deberían disponer de un cauce para solicitar nuevas adquisiciones. Y la biblioteca debería adquirir los libros sugeridos por los investigadores, si son solicitudes razonables.

-Mejor ambiente de estudio y de trabajo, es decir, más silencio. Sin embargo, esto es algo que depende más de nosotros que de vosotros.

Gracias

- Es necesario contar con mayores y mejores espacios de lectura.
- Sería ideal contar con todo el depósito de libro en forma de libre acceso.
- Incorporar más equipos informáticos para facilitar la navegación en internet

En muchos casos no hay ejemplares suficientes de un libro : y hay libros (modernos) cuyo único ejemplar no se puede sacar (hablo especialmente de los libros de latín y griego) .
Esto resulta bastante incómodo.

Que sean habilitados por la ucm nuevos y mejorados espacios.
Competencia y atención del personal = inmejorable

- No hay suficientes ejemplares de los libros pues los profesores utilizan. Es imposible preparar un examen con libros prestados por que son pocos.
 - Hay cicatería digital, creando impedimentos artificiales y rebuscados para poder utilizar cd roms de tesis publicadas o no. Otros aunque hay muy pocos buenos. Falta cultura digital
 - El horario de préstamo debería ampliarse al menos hasta las 20:15 por que no da tiempo a sacar cuando si salimos a las 20:00 (me han llamado la atención por intentarlo).
- No entiendo por qué está cerrada a medio día, cuando es antes de clase cuando podemos utilizar la biblioteca.

Apertura sábados por la mañana.

Más puestos de lectura en época de exámenes, son escasos.

